

*Quelqu'un meurt, et c'est comme des pas qui s'arrêtent...
Mais si c'était un départ pour un nouveau voyage ?*

La famille et les amis de

Monsieur Hermann VOGELSANG

ont le profond chagrin de faire part de son décès, survenu au soir
du 26 février 2019, au seuil de ses 84 ans.

Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité à la Chapelle de Beausobre,
à Morges.

Un chaleureux remerciement à l'ensemble du personnel de l'EMS
Parc de Beausobre pour sa gentillesse ainsi qu'à tous ceux qui ont pris
soin d'Hermann.

En son souvenir, vous pouvez penser à l'Association Vaudoise
des Aphasiques, CCP 10-19016-7, IBAN CH98 0900 0000 1001 9016 7.

Domicile de la famille :

Yvette Vogelsang-Tardy, route de la Moutonnerie 2B, 1142 **Pampigny**.

*J'avais deux amis
le premier s'appelait langage
l'autre s'appelait mobilité
le premier s'en est allé
le second m'a laissé tombé.*